



# 8月のわくわくだより

わくわく保育園  
2023, 7, 31

朝顔やヒマワリなど、夏ならではの花が咲き、いつの間にか園庭にもセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏です。子どもたちは桜の木の方から聞こえてくるセミの鳴き声に気づき、「あっ！ジージー」「ジー言っとる」と教えてくれます。時々園庭にもとんできてみんなで驚いています!!そして、園庭にはたんぼぼ組さんが植えてくれた野菜たちがぐんぐん大きくなって、子どもたちは目を輝かせて観察したり収穫したりし、小さいながらに色々なことを発見しています♪また、水遊びが楽しい季節となり、水や氷など色んな感触に触れて遊んでいます。ほとんどのお子さんが初めて経験するプール遊びでは、初めの頃は怖くて泣けるお友達もいましたが、すっかり慣れ、水の中に浸かって手足をバシャバシャしたり、プカプカ浮く玩具や水鉄砲で喜んで遊んでいます。そんな7月の子どもたちの様子を写真で紹介したいと思います♡

## 8月の行事予定

- 10日(木) 避難訓練
- 11日(金) 山の日 お休み
- 14日(月)・15日(火) 希望保育
- 18日(金) 誕生日会
- 30日(水) 身体計測
- 31日(木) プール納め・お楽しみ会



プールの後はカップやスコップ、ジョウロを使ってプールの水を運んで水やりをしています♡



水やり、観察、収穫、実験を通して、苦手の野菜をペロリと食べることができました☆



大きい葉っぱをかき分けて発見!!収穫すると、触ったり匂ったりして嬉しそうに給食先生まで届けます♪



「もみもみ～」と袋の中のきゅうりの様子を見ながら優しく塩揉みをしました🥒



## 楽し夏の体験りぱい!!

スイカをいただきました! プールに入れて冷たくしてあげようと運ぼうとしますが、なかなか持ち上げられず、「てっだっ〜」と声をかけると人数がどんどん増え、「よいしょよいしょ」とみんなで持ち上げ運ぶことが出来ました🍉



たたくと「ポンポン」と音が…♪ あれ?もう一回!!



プールの中をコロコロ転がしたり、スイカのお尻が「きいろ!」と気づいたり、「なでなでつんつん」というんな方法でスイカに触れていました!

スイカにお水をかけてあげるつくし組さんの優しさが感じられほっこり♡



## お水持ちっ



中が「黄色」には思わずビックリ!!!

スイカをまん丸の状態で見るとはあまりないかと思ひ、子どもたちの前で割ってみました!すると、子どもたちは驚きの表情で「わあ〜」「あか〜」「スイカだ!」「食べたい!」と言ったり表情やしぐさで喜びを表現していました。あまい匂いを感じた後、給食でいただきました🍉



### ★職員研修★

子どもたちの命、安全を守るため、応急処置や救命についての研修を受け、救急法や職員の連携について学びました!!



## ☆おねがい☆

- ☆8月も水遊びプール遊びをしますので、毎日お風呂に入って清潔にしましょう。また、爪が伸びていると衛生面もですが、怪我にもつながりますので伸びてきたら切りましょう。
- ☆体調を崩しやすい時期ですので、少しでも体調がすぐれない時には水遊びは控え、悪化しないうちに病院への受診をお願いします。
- ☆8月14日・15日の希望保育は希望者がおられなかったため、園はお休みとさせていただきます。お休み中、緊急なことがありましたら園長の携帯へ連絡をお願いします。(園長携帯⇒090-1437-3782)
- ☆登降園時の車の駐車ですが、できる限り園指定の駐車場に停めてください。どうしても園舎前に駐車しないといけない場合は、必ず車を進行方向に向けてブロック塀によせて停めてください。ご協力よろしくお願ひします。